

にならないよう猶予期間を考え、平成29年4月1日から的新総合事業の実施を考へている。市町村事業による利用者の不安に対しても、新総合事業の制度の周知を図ることで、解消に向けて努めたい。

また、必要なサービスが受けられるよう、本市における事業での通所サービスや地域での生活支援のサービスの提供について、新制度移行までの間に検討したい。

②市の高齢者人口と要介護認定者数の伸びに伴い、介護保険事業サービス利用者が増加することが考えられるので、今後さらなる費用の増加が見込まれる。

教育行政について

議員 ①笠岡市教育審議会の答申をもとに、学校規模適正化ビジョンに伴う適正な学校規模と学校統廃合についての説明報告会が関係

地区で行われたが、市長部局も含め今後のタイムラインをたずねる。

②来年4月から実施される子ども・子育て支援新制度を本市の子ども・子育て支援のニーズにどう生かすのか。

③本市の認定子ども園の見解をたずねる。

教育長 ①2学期中には保護者対象の第2回説明会、その後、地域への説明会を開催する予定である。

市長 ②回目以降の説明会には参加する予定である。

市長 ②現在子ども・子育て支援新制度を考慮した笠岡市子ども・子育て支援事業計画の策定を進めている。

その中で地域の実情に応じた子ども・子育て支援など利用実績を勘案して、適切に対応したい。

③笠岡市子ども・子育て推進会議に諮りながら市の方針性を出していく。

農業施策について

議員 少子・高齢社会に入り、農業従事者の高齢化、後継者不足の深刻化等により、耕作放棄地や休耕田が増加している。担い手確保としての就農しやすい環境整備における本市独自の支援策についてたずねる。

市長 県、倉敷かさや農協と連携した就農希望者相談会の実施等を行っている。また、本市独自の支援策としては、就農者を事業者と位置づけた企業支援制度があり、雇用促進や経営安定のための補助金を交付している。

議員 女性管理職の人材育成についての本市の考え方をたずねる。

市長 第3次かさおかワイヤープランに定める女性課長級への登用の目標値である20%を目指し、人材育成を図るとともに、管理職への登用を推進していきたい。

女性政策について

これからの乳幼児教育・保育のあり方に ついて



新政みらい

司隆益大本忠義
質問者所属議員

いる。今後、定住促進及び子育て支援の施策展開により、乳幼児人口の減少を緩和にしたいと考えている。

②今後の方向性について、全体的なプランを持たなければならぬと考へ、現在内部で検討を行っている。

今後、笠岡市子ども・子育て推進会議に諮りながら、市の方針性を出していきたい。

議員 少子化と未婚率の関係は、非常に密接なものである。そこで、例えば「おせっかいおばさん」の育成等、今まで行政ではなかつたような取組みへ手を出していく、チャレンジ精神が必要と考えるが、どうか。

市長 これからは一つの行政にとどまるのではなく、広域行政、民間との連携が必要と考え、そのような発想も参考にしたい。

議員 「笠岡市子ども・子育て支援に関するニーズ調査」によると、認定こども園の利用率については、保護者の約20%が「利用した